



A l'occasion propice de la wilada de l'Imam Hasan (a), répandons la joie et l'amour à ceux qui en ont besoin. Alors que nous célébrons cette journée spéciale, nous pouvons essayer d'imiter les enseignements de générosité et de compassion illustrés par les Ahl al-Bayt (a). Une façon significative d'honorer l'Imam Hasan (a) est de participer à notre campagne Cadeaux de l'Aïd*.

Cette campagne vise à redonner le sourire aux personnes et aux familles défavorisées pendant l'Aïd. Votre contribution aidera à fournir des articles et des cadeaux essentiels pour égayer leurs célébrations de l'Aïd.

Dans l'esprit de l'héritage de gentillesse et de magnanimité de l'Imam Hasan (a), rassemblons-nous pour faire une différence dans la vie des autres. Votre gentillesse apportera non seulement de la joie à ceux qui en ont besoin, mais incarnera également la véritable essence de l'Aïd al-Fitr : un moment de don, de compassion et d'unité.

Rejoignez-nous pour répandre les bénédictions en ce jour béni en faisant don d'un cadeau de l'Aïd.



[Faites un don pour l'Aïd](#)

* Les cadeaux sont de différents types, selon la géographie et les besoins. Il s'agit de vêtements, de packs essentiels ou de cadeaux équivalents en espèces.